

Hoy, en la Comisión de investigación por el 'caso Koldo', en la que ha comparecido el secretario de Organización del PSOE, Santos Cerdán

## El PP denuncia los silencios de Santos Cerdán: “Era el padrino de Koldo y ahora calla y tapa”

- Alejo Miranda de Larra a Santos Cerdán: “Sabemos que Koldo custodió los avales de Sánchez, pero sin duda el avalista de Koldo es usted”
- Gerardo Camps asegura que sin el beneplácito de Cerdán nunca Koldo hubiera “salido del club de alterne”

### 30 de abril de 2024.-

- Los portavoces adjuntos del GPP, **Alejo Miranda de Larra** y **Gerardo Camps** denuncian que Santos Cerdán “calla y tapa” cualquier información relacionada con el ‘caso Koldo’. Así lo señalan al concluir la comparecencia del secretario de Organización del PSOE en la comisión de investigación sobre el ‘caso Koldo’.
- Durante su intervención, el senador Miranda de Larra apunta que fue Santos Cerdán el verdadero “cazatalentos” que descubrió en Navarra a Koldo García, investigado por la trama de corrupción que acorrala al Gobierno. “Sabemos que Koldo custodió los avales de Sánchez, pero sin duda el avalista de Koldo es usted”, reprocha al responsable socialista.
- “Usted era el padrino de Koldo, sin usted nunca habría salido de Pamplona, jamás habría llegado a Ferraz y nunca habría conocido a Sánchez, ni habría custodiado sus avales, y, tampoco, habría trabajado con Ábalos ni en el Ministerio. Por lo tanto, Koldo no se podría haber enriquecido a través de la trama de corrupción que acecha al PSOE”, asegura el dirigente del PP.
- A lo largo de la comparecencia, Santos Cerdán, a preguntas de Miranda de Larra, admitió que no mereció la pena el fichaje del investigado Koldo García. “Koldo merecerá la pena que le impongan los tribunales en su caso”, subraya el senador del PP.
- El portavoz adjunto del PP recuerda las palabras de Sánchez que calificaba a Koldo como “*un gigante de la militancia, y del socialismo de*

*raíz*”; por ello se pregunta si “socialismo de raíz es aprovecharse de la vida de las personas para aprovecharse de una trama de corrupción en la que enriquecerse, si socialismo de raíz es ayudar a los condenados y a los prófugos en contra de la Justicia “.

- Al concluir la comparecencia, el senador explica que el PP “destapa que Santos Cerdán sabía que Koldo fue condenado por agredir a un menor y, a pesar de ello, le afilió, le llevó en la lista encabezada por María Chivite en Navarra y le puso a custodiar los avales de Sánchez en el Congreso Federal”.

### **CERDÁN ADMITE QUE EL PSOE SE SALTA SU CÓDIGO ÉTICO**

- Por su parte, Gerardo Camps muestra su sorpresa cuando el secretario de Organización del PSOE admite que se saltaron su código ético respecto a la apertura de un expediente a José Luis Ábalos.
- “Ustedes tienen un código ético para saltárselo, han expedientado Ábalos, le han expulsado de su Grupo por su responsabilidad política al meter en el Ministerio de Transportes al presunto seguidor de una organización criminal, pero fue usted el mentor de Koldo”, reprocha a Santos Cerdán.
- El portavoz adjunto de los populares critica a Santos Cerdán que “a pesar de conocer el pasado criminal” de Koldo, “lo metió en el Peugeot, lo nombró para custodiar los avales de Sánchez en el Congreso Federal. Fue usted quien lo trajo a Madrid y lo introdujo en Ferraz, se lo presentó a Sánchez y a Ábalos”.
- “Sin usted Koldo no hubiera salido nunca o del club de alterne”, asegura a la vez que le pregunta si en algún momento “ha pensado en abrir un periodo de cinco días para pensar si va a dimitir”.
- Al finalizar la comparecencia del secretario de Organización del PSOE, Camps señala que el propio Cerdán reconoce que se reunió con Ábalos en su domicilio el 25 de febrero, después de las detenciones de Koldo y los demás implicados. “Acorralado por el PP, llega a reconocer que se saltaron el Código Ético del PSOE con Ábalos”, recalca.